



aun en el caso de que cuando él hizo la transcripción del texto pudiera estar la línea al completo, en ningún caso podría empezar en el versículo 1, ya que el espacio que hay es insuficiente para todo ese texto, y lo que realmente queda pertenece al versículo 5.

Del versículo 11 salta al 13, quizá por la misma razón que el anterior: el v.11 y el v. 12 acaban con la misma frase. לך לכסא. Esto no lo apunta Francisco C. pero en su transcripción no aparece éste versículo.

Éstos son algunos de los «errores» que se han recogido en éste pequeño trabajo.

Remedios Rico Sáez-Bravo
Becaria del Museo Sefardi
Lcda. en Filología Semítica

